
 
 

NOTA DE PRENSA 
 

PRIMERA SESIÓN DE TRABAJO DE LA NUEVA JUNTA DE 
GOBIERNO DEL COLEGIO 

 
 

 La formación continuará siendo prioritaria 
 

 Defenderá los intereses de los profesionales ante las instituciones 
españolas y europeas 
 
 
Barcelona, 17 de febrero de 2015. – Tras constituirse el pasado mes de diciembre 
la nueva Junta de Gobierno encabezada por Antonio Llobet, el pasado 10 de 
febrero tuvo lugar la primera reunión de trabajo en la que se concretó la nueva 
hoja de ruta y los principales objetivos de la legislatura. 
 
La junta presidida por Llobet trabajará durante los próximos cuatro años para que 
el Colegio continúe siendo el punto de encuentro de los profesionales y ofrezca 
unos servicios  de utilidad para el colegiado. En este sentido, durante la 
reunión se acordó seguir invirtiendo en desarrollar nuevas aplicaciones 
informáticas tales como un gestor documental o una plataforma de formación 
online propia que pueda exportarse a otros países. 
 
Precisamente la formación seguirá siendo una de las principales apuestas del 
nuevo equipo. Como ya se ha venido haciendo hasta ahora, se organizarán cursos y 
seminarios de formación continua, así como ponencias sobre cuestiones de interés 
y actualidad, y se seguirán impulsando los postgrados universitarios con la 
Universidad de Barcelona y la Universidad Isabel I.  
 
El Colegio trabajará, también, para dar a conocer todas sus actividades con una 
política de comunicación continua y ágil a través de la web, el newsletter, las 
circulares y la organización de actos que fomenten las sinergias entre colegiados. 
La entidad quiere, además, abrirse a nuevos miembros y espera ampliar 
notablemente el número de colegiados y asociados con la incorporación de los 
representantes aduaneros.  
 
Asimismo, el Colegio, que ha sido pionero en la difusión e implantación de la figura 
del OEA en España, pretende incrementar la cuota de mercado en la asesoría OEA. 
 
Tal y como se ha venido haciendo hasta ahora con cuestiones tan importantes 
como la normativa del IVA, el Colegio seguirá defendiendo los intereses de los 
profesionales antes las instituciones tanto españolas como europeas y 
mantendrá un contacto permanente con las diferentes administraciones. 
 
Por último, durante la reunión se acordó potenciar los encuentros de la comisión 
económica creada en el marco de la Intercol·legial. 
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